



Standard & Poor's baja calificación crediticia de México

Por: Noticieros Televisa Fuente: Noticieros Televisa 23. Ago. 2016



Foto: Archivo

Ante la ausencia de una mejoría en 24 meses, expectativas de un aumento de la deuda gubernamental y a desafíos que presenta el escenario económico actual, la agencia rebajó la calificación crediticia de estable a negativa

CIUDAD DE MÉXICO, México, ago. 23, 2016.- La Agencia Standard & Poor's bajó la perspectiva de la calificación de crédito de México.

La pasó de 'estable' a 'negativa'.

Se debe, indicó, a expectativas de un aumento de la deuda gubernamental y a los desafíos que presenta el escenario económico actual.

La revisión refleja la ausencia de una mejoría en 24 meses.

Standard & Poor's espera que la economía mexicana crezca un 2 % y cerca de un 3 % anual entre 2017 y 2019.